

Roosevelt

envía a la Gran Bretaña un encargado especial a fin de estudiar los esfuerzos bélicos de los ingleses

Londres, 7. — Un enviado especial, de Roosevelt para estudiar los esfuerzos bélicos de la Gran Bretaña ha llegado a Londres hace algunos días, según dicen los periódicos.

Ha sido recibido por el Rey, Churchill, Eden, Alexander, Morrison y el General de División, Brooke.

También se le ha visto buscar el contacto con el pueblo.

Ha pedido continuamente informaciones al agregado Naval de los Estados Unidos, Knox. En las conversaciones que ha celebrado con las autoridades militares británicas ha discutido la manera de enviar armamentos de los Estados Unidos. — EFE.

Escuela de "objetores de conciencia" clausurada

Londres, 7. — Se ha clausurado una escuela en la que se preparaba a los "objetores de conciencia", que querían librarse del servicio militar.

En ella se les enseñaban las declaraciones que habían de hacer ante las Cajas de Recluta. El programa de enseñanza estaba integrado en su casi totalidad por doctrinas religiosas.

Con estas enseñanzas se han librado numerosos reclutas del servicio militar. — EFE.

Comentarios de la Prensa de Roma a una supuesta orden del Gobierno español a sus barcos, surtos en puertos extranjeros

Roma, 7. — La prensa romana publica una noticia procedente de Nueva York, según la cual el Gobierno español ha dado orden a todos sus barcos que se encuentran en puerto extranjero, de que no lo abandonen.

Añade esta información que la prensa norteamericana interpreta esta medida, como preludio inminente

Una intervención del Senador demócrata Holt, prevoca escándalo en el Senado

Washington, 7. — Se han producido escenas tumultuosas en el Senado, cuando el Senador demócrata Holt, ha declarado que el proyecto de Ley sobre el servicio militar obligatorio, ha sido elaborado a fines de Mayo, por una oficina de Abogados.

El orador ha citado los miembros de la conferencia que han participado en la elaboración del proyecto de ley, entre ellos el Ministro de la Guerra y su adjunto Peterson, el Director general del "New York Times" y otros.

Los espectadores han participado en el escándalo. — EFE.

GIBRALTAR HARA EJERCICIOS

de tiro los días 8, 9, 10 y 12

Algeciras, 7. — La Gaceta Oficial de Gibraltar previene a los pescadores y dueños de embarcaciones pesqueras, que durante los días 8, 9, 10 y 12, se efectuarán ejercicios de tiro en la playa, desde las 9 a las 12 de la mañana los tres primeros días y desde las 2:30 a las 4:30 de la tarde del último.

LA PRENSA DE BERLIN

se ocupa de nuestro Embajador cerca de aquella nación y le dedica elogios.

Berlín, 7. — El diario "National Zeitung" al ocuparse de la personalidad del General Espinosa de los Monteros, nuevo Embajador de España, cerca del Reich, dice que este nombramiento es interpretado como un síntoma del papel que España se reserva en estos momentos decisivos para la historia del mundo.

En esta nueva Europa, encontrará la España oprimida desde hace siglos

su espacio vital y su campo de acción. El papel de España es claro.

Así como Italia en los últimos tiempos se hizo representar en Berlín no por un diplomático profesional, sino por un hombre que había hecho su vida en la vanguardia de la guerra fascista, ahora España hace lo mismo. Manda a Berlín un compañero de lucha del General Franco, que además goza de toda su confianza. — EFE.

Mañana se verá el proceso contra los responsables de la derrota de Francia

Vichy, 7. — El día 9 comenzará en Lyon el proceso contra los políticos responsables de la derrota de Francia.

El Tribunal se constituirá mañana, día 8, a las 6 de la tarde.

La labor de instrucción de los sumarios correspondientes durará varias semanas. La primera sesión pública, pues, no tendrá lugar hasta primeros del próximo septiembre.

Mañana pronunciará un discurso ante el Tribunal, en el momento de constituirse éste, el Ministro de Justicia, que, en nombre del Gobierno explicará las funciones del Tribunal, que no sólo se utilizará para juzgar a los responsables de la guerra, sino que quedará como Institución de Justicia, para defender los altos intereses del Estado.

Ya ha sido nombrado todo el personal auxiliar del Tribunal y organizadas las respectivas dependencias. — EFE.

Noruega intentará establecer acuerdos comerciales con España

Oslo, 7. — Noruega tiene intención de establecer negociaciones comerciales con varios Estados, entre ellos España. — EFE.

de la entrada de España en la guerra.

Otros en cambio, suponen que se trata de una medida dictada por una circunstancia especial. Se precisa que una razón de esta orden hay que buscarla en el hecho de que España no piensa someterse a las exigencias del bloqueo inglés. — EFE.

Un busto del Caudillo, obra del escultor Navarro, fué entregado ayer a doña Carmen Polo de Franco

Madrid, 7. — La esposa del Caudillo ha recibido hoy en el Pardo a la Delegación de la Federación sindical de arroceros de España, que la visitó para ofrecerle un busto del Caudillo, obra del escultor Navarro.

Le acompañaban el Director General de Bellas Artes, Delegado Nacional Sindical y el autor del busto.

El Presidente de la Federación, leyó un discurso para explicar los motivos de la ofrenda. Recordó la estancia en Valencia de la esposa del Caudillo y dijo:

En recuerdo de tan señalados días queremos completar la ofrenda, con

algo que quizá faltó en el homenaje y que no obstante, constituye, lo mejor de nuestro espíritu: el arte.

El Arte de Valencia al servicio del tema de mayor inspiración, para el bien de España, la efigie del Caudillo, que perpetúe sus rasgos y su genio, su grandeza y sus claras virtudes.

Nadie con mejor derecho a esta escultura que la esposa e hija del Caudillo.

Terminada la lectura, doña Carmen Polo de Franco, contestó con frases de agradecimiento. — CIFRA.

Las potencias del Eje

intentan ponerse de acuerdo con las potencias balcánicas

Roma, 7. — Se comunica de los Países balcánicos, que éstos habían pretendido que durante las conversaciones germano-italo-húngaras, de Munich, se había llegado a un acuerdo sobre las cuestiones en suspenso.

Los medios políticos italianos declaran a este propósito que las potencias del Eje, desean ponerse de acuerdo directamente con las potencias balcánicas. Agregan que están dispuestos a ejercer sus buenos oficios siempre que sean reclamados para ello; pero que en manera alguna presionarán a los Estados.

En Munich se han discutido únicamente las posibilidades para una conclusión que podrá ser aceptada por los Estados interesados y solamente se discutió con carácter general. — EFE.

NOTICIAS

DEL

Extranjero

Berlín, 7. — El Führer ha publicado dos disposiciones en virtud de las cuales, la administración civil de Alsacia y Lorena y la de Luxemburgo pasarán a depender de los Jefes de administración civil, subordinados directamente al Führer. La administración militar correrá a cargo de las autoridades castrenses.

El Führer ha nombrado Gobernador de Lorena a José Burckel, y de Alsacia a Roberto Wagner. La administración de Luxemburgo estará a cargo de Gustavo Somón. — EFE.

Ciudad del Vaticano, 7. — En su audiencia habitual de los miércoles, el Santo Padre ha hablado de los peligros de las malas lecturas.

Declaró que la prensa puede ejercer una influencia perniciosa sobre la vida de los pueblos si reproducen y publican noticias que han sido mal controladas. — EFE.

Tokio, 7. — Los medios marítimos japoneses se preguntan cuáles serán los fines del viaje de la escuadra americana al Sur del Atlántico.

La escuadra está compuesta por ocho barcos de línea, cinco cruceros y numerosos destructores. — EFE.

Londres, 7. — Hitler ha declarado en la Cámara de los Comunes que siempre ha sido deseo de Inglaterra lograr un progreso rápido en las negociaciones con la U. R. S. S.

Lord Halifax ha enviado un mensaje a nuestro Embajador en Moscú — dijo — para que trate de lograr una entrevista con el Comisario del pueblo. El Embajador ha contestado que comunicará los resultados de la misma, tan pronto como exista. — EFE.

Londres, 7. — Han regresado a Escocia, procedentes de Petsamo y en barcos suecos, ciento veinticinco soldados ingleses, de los que tuvieron que pasar a Suecia, al ordenarse la evacuación de Noruega. — EFE.

Roma, 7. — El Ministro de Comunicaciones ha dirigido al Duce un informe en que le comunica que en el mes de julio, Alemania ha proporcionado a Italia 1.037.000 toneladas de carbón, por vía terrestre. — EFE.

Notas de Sociedad

Se encuentra enferma de algún cuidado la hija menor del Cajero del Banco de los Previsores del Porvenir don José Ramos Cabeza, a la que deseamos un rápido y total restablecimiento.

Terminada la solemne Novena a Nuestra Señora de Africa ha regresado a su Convento de Jerez de la Frontera el elocuente orador sagrado que ha predicado en la misma Padre dominico Fray Bienvenido Arenas. A despedirlo acudieron al muelle numerosos amigos y fieles que patentizaron el grato recuerdo que deja en nuestra ciudad.

Después de haber permanecido varios días en Ceuta con motivo de la celebración de las fiestas de Nuestra Santísima Patrona han regresado a su residencia de Tetuán don Marcelino Cía y su distinguida esposa doña Africa Márquez, tan conocidos en nuestra ciudad.

Según nos informan ha quedado concertado en Madrid el enlace matrimonial de nuestra bellísima paisana señorita Carmen Alvarez - Arenas Pacheco, hija del General del mismo apellido, con el oficial de Aviación D. Fernando de Sentmenat, de aristocrática familia barcelonesa.

La boda se celebrará el próximo otoño.

Ha salido para Malaga en unión de su esposa don Jerónimo Cabillas Cabas, a fin de que ella reponga su quebrantada salud. Así lo deseamos.

VIAJEROS

En el vapor correo "Ciudad de Ceuta" regresó ayer a esta plaza después de haber pasado una corta temporada en Granada por asuntos familiares el conocido farmacéutico de esta localidad don Francisco Romero Rodríguez, acompañado de su bella esposa.

De la misma procedencia y de paso para la vecina ciudad de Tetuán llegó el Maestro Nacional don Ricardo García, para cuya plaza salió también el sacerdote don Arsenio Rosado García, llegado de Salamanca.

Procedente de Segovia y en disfrute de vacaciones, llegó a Ceuta el Teniente de Artillería don Joaquín González.

En el correo de ayer salió para Algeciras el funcionario Municipal don Francisco Lamorena Pulido. Asimismo regresaron a dicha localidad después de una corta permanencia en ésta, el Ingeniero don Carlos Loring y el Arquitecto don Mariano Aznarez. Salieron para Toledo el Juez de Paz don José Planas Tovar, que procede de Alcazar y para Cádiz don Carlos González Galofre, acompañado de su distinguida esposa.

Farmacia de Guardia la DEL LICENCIADO

Viuda de Diego Utor

Camoens, 21.

AVISO

Con arreglo a las disposiciones vigentes, a partir de las 12 de la noche a 8 de la mañana, solamente se despachará mediante receta de médico.

Ceuta

Falange Española Tradicionalista y de las J. O. N. S. de Ceuta

CENTRAL NACIONAL-SINDICALISTA. - Delegación Provincial Sindical

En cumplimiento con las instrucciones recibidas de la Delegación Nacional de Sindicatos, se invita a todos los Empresarios para que aporten con destino a la "OBRA SINDICAL 18 DE JULIO", de previsión y asistencia sanitaria al trabajador, creada en conmemoración del IV Aniversario del Alzamiento y Fiesta de Exaltación del Trabajo, el importe de la comida de hermandad suprimida, a razón de SEIS PESETAS por cada uno de los trabajadores, de todas clases, que tuvieran a su servicio en la citada fecha.

La expresada cifra tendrá en todo caso carácter de mínima y esta Delegación espera del reconocido entusiasmo nacional sindicalista de todos los Empresarios de Ceuta, en atención a la finalidad perseguida y al noble espíritu que la informa, que sea superada en cuanto sea posible por las

empresas cuya situación económica lo permita.

Los ingresos se efectuarán, con relación nominal de los obreros respectivos, hasta el día DIEZ del actual, en la cuenta especial abierta con tal finalidad en la Tesorería Sindical de ésta C. N. S., calle Espino núm. 15, 1.º; transcurrido dicho plazo, la relación de las Empresas que contribuyan con su aportación a la mencionada obra, así como el importe de las cantidades entregadas por cada una de ellas, será elevada a nuestro CAUDILLO y Jefe Nacional, propulsor de esta nueva Cruzada para favorecer al obrero en sus accidentes y enfermedades.

Por Dios, España y su Revolución Nacional - Sindicalista.

Ceuta, 6 de Agosto de 1940.

El Delegado Sindical.

P. C.

El Jefe del Movimiento.

BODA

A las ocho de la mañana del día de ayer en la Iglesia de Nuestra Señora de Africa, contrajeron matrimonio ante el altar, espléndidamente iluminado de la Virgen del Pilar la bella señorita de esta localidad María del Carmen Gallego Carbellido con el sargento del Grupo de Regulares de Ceuta don Mariano López Macías siendo apadrinado por el industrial de esta plaza don Juan Curado Prebe y su esposa Mary hermana de la contrayente habiendo firmado el acta como testigos los compañeros del novio señores Feijoo y Nuño. La feliz pareja salió en el vapor correo para realizar el viaje de novios por Madrid y diferentes capitales españoles.

Deseámosles eterna luna de miel.

Hospital de la Cruz Roja

Número premiado en el sorteo de ayer el 161.

Gran Circo "LA ALEGRÍA"

Hoy Jueves. Dos grandes funciones

1.ª a las 9 y 2.ª a las 11 de la noche

Ultimos días de actuación

Siempre novedad por los notables cowboys

Hermanos Riquelme

Monumental éxito del

TRIO OLIVERA

Barristas cómicos



ORGANIZACIONES JUVENILES

Orden del día 7 de agosto de 1940. Artículo único. — Organizado por la Jefatura Provincial del Movimiento un Campamento de playa en Ceuta (Monte de Ingenieros) y habiendo correspondido a esta Delegación Local una representación de CUARENTA Y DOS camaradas de estas Organizaciones Juveniles, de ellos treinta gratulados y doce pudientes desde esta fecha hasta el día 20 del actual se reciben en la Secretaría las peticiones de asistencia al mismo.

Nota. — Se notifica a los familiares de los Camaradas de estas Organizaciones Juveniles que marcharon al campamento Provincial de KETAMA (Llanos Amarillos) que han llegado sin novedad y en buen estado de salud.

Por Dios, España y su Revolución Nacional Sindicalista.

El Delegado Local Acctal. de O. J.

ANUNCIOS BREVES

SE NECESITA sirvienta para matrimonio. Legión, 4, entresuelo derecha. De 9 a 13.

CAFE

VICENTINO

RESTORANT

VICENTINO

PASTELERIA

VICENTINO

Feléfono 4-9.

José Antonio Primo de Rivera, 5.

Delegación Regional de Trabajo para las Plazas de Soberanía. -Ceuta

Por el Excmo. señor Ministro de Trabajo, ha sido dictada Orden en 24 de julio del corriente año, por la que se determina el alcance de la Ley de 13 de igual mes en relación con Accidentes del Trabajo y Seguros Sociales, que copiada textualmente dice como sigue:

"Ilmo. Señor: Siendo necesario de terminar el alcance de la Ley de 13 de los corrientes sobre descanso dominical, en relación con el régimen vigente de Accidentes del Trabajo y Seguros Sociales,

Este Ministerio se ha servido disponer:

Artículo 1.º—Los beneficios económicos concedidos en la Ley de 13 de los corrientes no modifican el régimen vigente sobre Accidentes del Trabajo ni, por lo tanto, el importe de las indemnizaciones, primas y condiciones de este Seguro.

Artículo 2.º—Tampoco se computarán dichos beneficios a efectos de los regímenes sobre Subsidio Familiar de Vejez y Seguro de Maternidad, que, por consiguiente, tanto en la determinación de la cifra que constituye el límite para la afiliación obligada, como para el pago de primas, determinación de los periodos de carencia y demás efectos de dichos Seguros, con tinuarán teniendo por base económica el salario de numeración que perciba el asegurado excluido el referido beneficio.

Dios guarde a V. I. muchos años". Lo que se hace público para general conocimiento y cumplimiento por parte de las Empresas o Entidades interesadas por cuanto respecta al Seguro de Accidentes del Trabajo.

Por Dios, por España, y su Revolución Nacional-Sindicalista.

Ceuta, a 7 de agosto de 1940.

El Delegado Regional de Trabajo.—

Firmado: Luis M. Sánchez Blanco.

¡VIVA FRANCO!

¡ARRIBA ESPAÑA!

Boletín Oficial DEL ESTADO

Madrid, 7. — El "Boletín Oficial" del Estado publica hoy, entre otras las siguientes disposiciones:

Gobernación. — Cesa en su cargo de Gobernador de Teruel, don Antonio Reparaz y Araujo.

Nombrando Jefe Superior de Policía de Barcelona a don Antonio Reparaz Araujo.

Ejército. — Orden por la que se destina en comisión, como Interventor Delegado de Hacienda en las regiones del Rif y Melilla al Comisario de Guerra, don Lorenzo Benasar.

Administración Central. — Ministerio de Hacienda. — Reglas de la Comisaría de Combustibles Líquidos para la tenencia de los mismos.

CASA MOLINA
ELECTRICIDAD, JUGUETERIA,
LOZA Y CRISTAL, PAPELES
PINTADOS

EL NUMERO DE NUESTRO TELEFONO ES EL 7-9-9

MUTUA DE CEUTA Seguros Accidentes Trabajo

LA MUTUALIDAD NO PERSIGUE LUCRO ALGUNO Y PROPORCIONA EL SEGURO POR SU JUSTO VALOR

TODO MUTUALISTA ES A LA VEZ ASEGURADO Y ASEGURADOR LA MUTUALIDAD CUMPLE FIELMENTE EL FIN SOCIAL DEL SEGURO SIN LITIGAR

POR PROPIA CONVENIENCIA LOS MUTUALISTAS DEBEN PROPAGARLA

Oficinas:
Tetuán. -- Plaza José Antonio 11.
Ceuta. -- Falange Española 51.

Teléfonos:
2-1-0 Tetuán.
8-0-3 Ceuta.

Baeza Hermanos Casa Central: CEUTA

Sucursales: en Tetuán y Larache
FERRETERIA Y MATERIALES DE CONSTRUCCION

Getuan

Regreso de S. E. el Alto Comisario

En la tarde de ayer regresó a nuestra ciudad procedente de Madrid y en avión S. E. el Alto Comisario General Asensio, acompañado de su ayudante, comandante señor Garriga.

En el aeródromo le recibieron el Excmo. señor Secretario General de la Alta Comisaría don Tomás García Figueras, otras autoridades de la plaza y distinguidas personalidades.

Seguidamente S. E. acompañado de los anteriores marchó a la Residencia.

Amontillado VALLEJO

Junta de Servicios Municipales, Tetuán

AVISO

En esta Jefatura, se encuentra depositada una camisa moruna, conteniendo unos seis kilos de azúcar molida, encontrada en la vía pública.

En esta Jefatura, se encuentra depositada una cartera vieja, de tela, conteniendo varios papeles.

Tetuán, 6 de Agosto de 1940.

AVISO

Se recuerda a los propietarios de fincas Urbanas, que el plazo voluntario del pago de Tasa Urbana, termina el 31 de actual; pasando dicha fecha se cobrará con el recargo correspondiente.

Tetuán 3 de Agosto de 1940. — El Vicepresidente. — Joaquín Pérez. — Rubricado. — V.º B.º — El Interventor Local. — Luis Jiménez. — Rubricado.

SI QUIERE USTED LLEGAR A VIEJO, BEBA VINO VALLEJO

Doctor Miguel Fernández Padial

ENFERMEDADES DE LOS OJOS. GRADUACION DE LA VISTA Y MEDICINA GENERAL

Consulta de 5 a 7. Tlf. 22 Generalísimo Franco, 5-1.º TETUAN



Berbiques y Herramientas Eléctricas EN EXISTENCIA

LA TECNICA

Ing. E. RÜDT

Apartado, 83

TETUAN

Calle General Prim, 12 Teléfono: Tetuán 136 Telegramas: RUDT TETUAN

Varias noticias de España

El general Cánovas toma posesión de la Capitanía General de Valencia

Valencia, 7. — Esta mañana en el expreso de Madrid, llegó el nuevo capitán General de esta región, don Enrique Cánovas. En la estación le rindió honores una compañía de Infantería con Bandera y música.

Acompañado del Gobernador militar, General Iruretagoyena, las autoridades y Jefes de la guarnición, el General Cánovas se trasladó al Palacio de Capitanía, donde el General Aranda le hizo entrega del Mando militar de la plaza, conversando largamente en el despacho oficial.

A primera hora de la tarde salió de Valencia en dirección a Madrid, el General Aranda, acompañado de sus ayudantes.

Juran la bandera los reclutas de los reemplazos de 1936 y 37 últimamente incorporados

Ciudad Real, 7. — Han jurado la bandera los reclutas de los reemplazos de 1936 y 1937, últimamente incorporados al Regimiento de Artillería 64, de guarnición en esta plaza.

Les tomó juramento en el patio del Cuartel de la Misericordia, el Coronel Primer Jefe del Regimiento, don Enrique Pérez, que dirigió después una patriótica arenga.

A medio día se sirvió un lunch extraordinario a la fuerza.

El Ayuntamiento de Tarragona emite un empréstito por 1.200.000 pesetas

Tarragona, 7. — El Ayuntamiento ha sido autorizado por el Ministerio de Hacienda para emitir un empréstito de 1.200.000 pesetas cantidad que el municipio aportará para la construcción de los cuarteles, cuyo proyecto ha sido aprobado por el Ministro del Ejército.

Doctor Gomez Lachica

Especialista en enfermedades del pecho y de los niños. Rayos ultravioleta, Lámpara de NEON, Electroterapia, Masaje. Medicina General. Visitas a domicilio. Consulta de 4 a 8. Teléfono 501 Calle Sidi Mandri 14. Segundo derecha TETUAN

Hospital Militar de Larache

ANUNCIO

Hasta las diez horas del día 16 del próximo mes de Agosto se admiten ofertas en la Administración de este Hospital para la compra de los artículos necesarios al mismo y Enfermería Militar de Alcazarquivir, cuyo detalle se halla expuesto al público en las tablas anunciadoras del Establecimiento y sitios de costumbre.

El pliego de condiciones se encuentra a disposición de los interesados en la Administración de este Establecimiento.

Larache 26 de Julio de 1940. — Por la Junta Económica. — El Capitán Secretario. — Manuel Sevilla S. Pantoja. — Rubricado. — V.º B.º — El Presidente. — Isidro Muñoz Grego. — Rubricado.

Vermout VALLEJO

Continúan las deliberaciones de la Asamblea Nacional de Diputaciones

Madrid, 7. — Hoy continuaron las deliberaciones de la Asamblea de la Mancomunidad de Diputaciones de régimen común, en la segunda sesión que ha celebrado.

Intervinieron diversos Presidentes de Diputaciones, para exponer la situación de sus respectivas corporaciones, en relación con la reconstrucción y su relación con el Banco de Crédito Local de España, acordándose solicitar de esta entidad, la rebaja del tipo de interés.

La Mancomunidad de Diputaciones

ha reanudado con esta Asamblea su vida normal, interrumpida años antes de la guerra y ha nombrado un Comité permanente que será presidido por el Marqués de Haza, ostentando la Vicepresidencia el Presidente de la Diputación de Cuenca y forman parte de él, como Vocales, los Presidentes de las Diputaciones de Valencia, Soria, Burgos, León y Jaén.

Mañana a las once y media se celebrará la sesión de clausura bajo la presidencia del Director General de Administración Local.

Magna Semana nacional de Consiliarios de Acción Católica

Madrid, 7. — La Dirección Central de la Acción Católica anuncia una magna semana nacional de Consiliarios, que se celebrará en la última semana de septiembre.

Ilustres técnicos del episcopado español y de ambos cleros, disertarán sobre las nuevas bases de la Acción Católica española, aprobadas por la San

ta Sede.

El episcopado español ha aprobado y bendecido este proyecto de la Dirección Central de la Acción Católica española, que por otra parte era deseo unánime de los Consiliarios de toda España, para uniformar el criterio y orientar las futuras empresas del apostolado religioso.

Tenientes de distintas armas declarados aptos para Capitanes

Madrid, 7. — Mañana publicará el "Boletín Oficial" del Ministerio del Ejército, la relación de Tenientes de las distintas Armas, procedentes de Suboficiales, que han sido declarados aptos para el ascenso a Capitanes.

El Ministro de Educación Nacional, enfermo

Madrid, 7. — Desde hace varios días se encuentra enfermo con una bronquitis que le obliga a guardar cama el señor Ministro de Educación Nacional, señor Ibáñez Martín.

Sale para Portugal el equipo de la Real Sociedad de Tennis Pompeya

Barcelona, 7. — Ha salido para Portugal el equipo de la Real Sociedad de Tennis Pompeya, que va a celebrar varios partidos en aquella nación.

Subastas para la reconstrucción de varios puentes

Barcelona, 7. — En la Diputación se ha verificado la subasta para la reconstrucción de algunos puentes de esta provincia, cuyo importe asciende a más de dos millones de pesetas.

Inauguración del servicio aéreo Alemania-España

Barcelona, 7. — Ha llegado el primer avión, que inaugura el servicio aéreo Alemania-España.

Cuarenta grados a la sombra en Granada

Granada 7. — En el día de hoy, la temperatura ha llegado a los cuarenta grados a la sombra.

Noticias relacionadas con Gibraltar

Efectos de los bombardeos de la aviación italiana. - Cañoneo en el Mediterráneo. - Entierro de un jefe y dos marinos. Cierre de establecimientos

Algeciras, 7. — Se ha verificado en Gibraltar el entierro de un Jefe y dos marineros de la Marina británica. La reserva de aquellas autoridades impide de conocer a qué buque pertenecían, aunque se supone que eran del acorazado "Resolución".

Los buques surtos en el puerto disparamon salvas y en los edificios oficiales se izó la bandera a media asta.

Algeciras, 7. — Por el Gobernador militar de Gibraltar se ha dispuesto que todos los establecimientos y hoteles deberán estar cerrados a las nueve y media de la noche.

Algeciras, 7. — La fisonomía de la carretera de Gibraltar ha cambiado mucho.

La entrada de la carretera de la vecina plaza — dice Algeciras — aparece distinta de lo que ha sido siempre.

Bajo los efectos demoleedores de las bombas de aviación han desaparecido jardines, árboles, pabellones militares, hipódromo, campo de fútbol, depósitos de gasolina, algunos pabellones de recreo y diferentes edificios.

Algeciras, 7. — A las 7'30 de esta tarde se ha sentido un fuerte cañoneo en el Mediterráneo, ignorándose a qué pueda ser debido.

Se comienzan las obras de reconstrucción del Ayuntamiento de Amorebieta

Bilbao, 7. — Comenzaron las obras de reconstrucción del edificio del Ayuntamiento de Amorebieta.

Anuncie en EL FARO

EL FARO

JUEVES, 8 DE AGOSTO DE 1940

Comunicados Oficiales

de la guerra en Europa

ALEMAN

Berlín, 7. — Comunicado alemán: "Un buque de guerra alemán ha hundido navios mercantes enemigos por un total de treinta mil toneladas en Ultramar.

Nuestros aviones de combate han atacado los aerodromos de las inmediaciones de Tynemouth y Saint Athan así como las fábricas de aviones "Dicker-Amstrong" y las instalaciones de las industrias de armamento de Swan sea, en donde fueron arrojadas bombas.

Los aviones ingleses que en la noche del siete de agosto volaron sobre Holanda y Alemania occidental, en escaso número, han arrojado bombas en diferentes lugares, sin causar daños de importancia. — EFE.

ITALIANO

Roma, 7. — Comunicado de las fuerzas armadas italianas.

"Nuestras formaciones aéreas han bombardeado por tres veces el centro petrolífero de Haifa incendiando otros depósitos de carburante y alcanzando la instalación del puerto.

Todos nuestros aparatos regresaron a su base. Según noticias dignas de crédito, los incendios provocados por los primeros bombardeos de Haifa, duraron varios días.

En el Africa oriental italiana fueron bombardeados los campamentos enemigos situados al Sur de Solub y el camino férreo de Alejandría a Mar sa Matruk.

Un cuatrimotor inglés, tipo "Sun derland" fué derribado por nuestros cazas ante Tobruk. Su tripulación compuesta por siete hombres de los cuales cuatro eran oficiales, ha sido hecha prisionera.

En el Africa oriental fueron bombardeadas las bases navales de Aden y Barberá. Dos aviones enemigos fueron derribados.

La Somalia británica ha sido franqueada en diversos puntos por nuestras columnas". — EFE.

INGLES

Londres, 7. — La guerra en Africa ha entrado en una fase nueva, mucho más seria.

Los servicios de patrulla y reconocimiento han terminado y se están efectuando otros nuevos más intensos, que han terminado con la monotonía de la guerra en aquel continente.

Los italianos han iniciado un ataque a la Somalia británica, operando con ejércitos que estaban destinados para enfrentarse con las tropas francesas.

Momentos antes de comenzar las operaciones italianas, las autoridades francesas de las colonias, recibieron ordenes del Gobierno de Vichy, de poner inmediatamente en vigor las condiciones del armisticio, tras de lo cual los italianos se han lanzado al ataque.

Las tropas británicas no han sido cogidas por sorpresa, cuando el Alto Mando inglés esperaba el comienzo de la ofensiva italiana, que ha comenzado por tres puntos distintos de Abisinia.

Los objetivos perseguidos por el enemigo, según se deduce de la dirección de la ofensiva, son tres pequeñas ciudades sin importancia, que carecen de valor estratégico, no obstante lo cual, las tropas británicas oponen tenaz resistencia al ataque italiano. Las fuerzas inglesas reciben eficaz apoyo por parte de la aviación británica, que tiene su base en Adén, Sudán y Kenya.

Los progresos del enemigo hasta el momento son nulos.

Los medios británicos declaran que si los italianos logran avanzar en el territorio de la Somalia, sería a costa de enormes pérdidas materiales.

Por otra parte, en Egipto, se han ultimado todos los preparativos con objeto de enfrentarse con el Ejército italiano, que ha concentrado en la frontera de Libia, gran cantidad de artillería así como gran número de fuerzas, todo lo cual hace suponer que el adversario se lanzará en breve a un ataque. — EFE.

Londres, 7. — El Comunicado del Ministerio del Aire dice que en la pasada noche, los bombarderos ingleses se vieron obligados a abandonar sus objetivos por la mala visibilidad.

A pesar de esto, fueron atacadas las refinerías de petróleo de Hamburgo, los depósitos de aprovisionamiento de Schwente y otros objetivos. Uno de nuestros aviones no ha regresado. — EFE.

Londres, 7. — El Ministerio del Aire y el de Seguridad interior publican un comunicado anunciando que durante la noche última, la aviación enemiga lanzó bombas incendiarias en varios distritos de Escocia.

También lanzaron más octavillas conteniendo el texto del discurso de Hitler en el Reichstag y algunas bombas han caído también en la zona del Canal de Bristol. Los daños son de poca consideración, no registrándose víctimas. — EFE.

Se conceden poderes de dictador en las cuestiones relativas a Agricultura, industria y comercio al Jefe del Estado filipino

Manila, 7. — La Asamblea Nacional filipina ha aprobado una Ley por la cual se conceden poderes extraordinarios al Jefe del Estado, en vista de la situación mundial.

Los poderes concedidos al Presidente, dan a este el carácter de dictador para tomar medidas en relación con el comercio, industria, agricultura y transporte. — EFE.

CIRCO "LA ALEGRIA"

Continúa viéndose muy concurrido este circo, instalado en el real de la feria, en el que actúan artistas de verdadero mérito, que son muy aplaudidos, y con frecuencia han de repetir sus interesantes ejercicios.

Anoche, debutó FABRA ?, el hombre de la garganta de oro, que entusiasma al numeroso público con sus difíciles imitaciones, que hubo de prolongar largo rato, a causa de las ovaciones que se le tributaron.

También fueron muy aplaudidos los barristas cómicos Trio Olivera, que con sus trabajos, hacen reír de buena gana al público, que no deja por ello de reconocer, son de mucho mérito.

Los notables clowns Hermanos Ri quelme, con las excentricidades ingeniosas y finas, deleitan todas las noches al público, que quisiera no conchuyesen nunca sus graciosas ocurrencias.

Manifestaciones anti-británicas en el

JAPON

China tomará medidas si el Japón establece bases militares en territorio francés.

— Ciano conferencia con el Embajador japonés.

Tokio, 7. — La prensa japonesa publica un informe dando cuenta de haberse registrado en varios puntos del país, manifestaciones anti-británicas, pidiendo la expulsión de todos los ingleses y la ocupación de las posesiones más importantes que Inglaterra tiene en el Extremo Oriente.

En dichas manifestaciones, se pide también al Gobierno, que exija el pago de indemnizaciones a los ciudadanos japoneses detenidos. — EFE.

Tokio, 7. — Manifestaciones gigantescas contra Inglaterra se han celebrado en Tokio, Osaka, Simonaseki y otras ciudades.

Se anuncian otras concentraciones populares. En todas ellas se toman resoluciones que son entregadas al Príncipe Konoye y al Ministro de Negocios Extranjeros. Se ha constituido una nueva Unión Ciudadana anti-bri-

tánica, a la cual pertenecen todos los Concejales de Tokio. — EFE.

Shanghai, 7. — El Ministro de Negocios Extranjeros de China ha manifestado a las autoridades de Indochina que su país está dispuesto a tomar medidas militares si Indochina consiente que el Japón establezca bases militares en territorio francés.

Según la prensa china de Shanghai, tropas chinas se dirigen hacia la frontera de la Colonia francesa y han procedido ya a la destrucción de puentes y carreteras estratégicas. — EFE.

Tokio, 7. — Según Domei, el Embajador japonés en Roma, ha celebrado una conferencia con el Conde Ciano, en la que ha sido estudiado el desenvolvimiento político de Europa, Extremo Oriente y América. — EFE.

Tributo a la memoria de las víctimas del ataque de la escuadra inglesa a la francesa, en Orán

Orán, 7. — El Almirante Abrial ha visitado Mazalquivir, para rendir tributo a la memoria de las víctimas del ataque, inhumadas en un pequeño cementerio en las cercanías de la rada.

El Almirante Abrial depositó una corona de flores sobre la monumental pirámide que cubre los restos de las víctimas.

Después de un repique de campanas y de un minuto de silencio, el Almirante Abrial pronunció la alocución siguiente:

"Delante de la rada, en un pequeño cementerio, reposan las víctimas del ataque traidor. Una ráfaga pasó,

y, en las tripulaciones de los acorazados, de los cruceros, de los dragadores de minas, siempre dispuestos a cumplir todos su misión, difícil y peligrosa, produjo vacío.

Toda Argelia por mi voz dirige un homenaje de afecto a quienes cayeron por el honor de la bandera y de la Patria."

El Almirante Abrial, regresó a Orán, donde recibió a diversas personalidades y luego marchó a Argelia. — EFE.

Otras noticias

Londres, 7. — Los nuevos impuestos sobre los vestidos, zapatos de lujo, muebles y ropas será de un 33 por ciento. — EFE.

Alejandría, 7. — Aunque se considera inminente un ataque italiano a Egipto, se desmiente que éste se haya producido y se afirma que es exagerado evaluar en doscientos cincuenta mil hombres los efectivos italianos en Libia. — EFE.

Roma, 7. — Según "Tevere" desde el comienzo de la guerra han sido destruidos por la aviación italiana, que solo ha perdido cuarenta y cinco aparatos, 285 aviones. Además, la aviación ha dañado considerablemente al "Hood", al "Warspite", dos porta-aviones, ocho cruceros, tres torpederos y dos submarinos, además de otros barcos de menos importancia.

Las pérdidas italianas han sido un crucero de segunda clase, tres torpederos, siete submarinos y un dragaminas. — EFE.

Vichy, 7. — Se ha suprimido la semana de cuarenta horas. En adelante será de 51. No se ha decidido si se restituirá la costumbre de conceder dos horas para el almuerzo, o si este tiempo se reducirá como en otros países industriales a treinta o cuarenta y cinco minutos. — EFE.

Un autobús sufre un accidente, resultando 3 heridos graves y 20 leves

Ginebra, 7. — Informan de Ginebra que un autobús que transportaba a unos cuarenta funcionarios de la Sociedad de Naciones, ha sufrido un accidente, en las inmediaciones de aquella ciudad.

Los ocupantes, miembros de la Sección económica y financiera de la Liga, se encontraban de paso para Lisboa, donde pretendían embarcar para los Estados Unidos.

Tres de ellos han resultado gravemente heridos y veinte sufren heridas leves. — EFE.

El escudo del Aguila del Reich al Gran Jefe de la Economía alemana

Berlín, 7. — El Führer ha concedido a Krupp, con ocasión de su setenta aniversario, el escudo del Aguila del Reich, con la dedicatoria: "Al Gran Jefe de la economía alemana". Esta mañana, el Führer ha felicitado personalmente a Krupp y le ha entregado la insignia de oro del Partido Nacional-Socialista.

El Ministro de Economía expresó al magnate del armamento, los votos del Gobierno del Reich. — EFE.